
第４回 ゆうさくコミュニティ・スクール協議会（要点記録） 

令和６年２月１４日（水）１４：００～１５：３０（会議室） 

 

１ 開催日時 令和６年２月１４日（水）午後２時から午後３時３０分 

２ 開催場所 雄踏小学校 会議室 

３ 出席委員 山田敏、楠野正人、坂田尚久、中村厚、山内勝巳、村松美智子、 

飯尾晋太郎、内山雅紀、加茂聡美(学校支援コーディネーター兼務)、 

４ 欠席委員 宮崎純恵(学校支援コーディネーター兼務) 

５ 学校   髙杉晋司(校長)、髙木悦代(教頭)、松田浩征(主幹教諭)、木根創(主幹) 

       前岡光子（校務アシスタント） 

６ 傍聴者  なし 

７ 協議事項 

（１）  会長挨拶 

（２）  校長挨拶 

（３） 議長選出 

（４） 前回会議録確認 

（５） 熟議（議長：会長） 

    ○学校関係者評価（主幹教諭） 

    ○令和６年度学校経営方針について（校長） 

○学校運営協議会自己評価について（教頭） 

 同封した用紙に、ご意見をメモして参加していただけると有難いです。 

 当日出された意見をまとめて、教育委員会に報告します。 

    ○夢育やらまいか事業 CS 加算分の運用について（教頭） 

（６） 報告 

    ○３学期の取組について（学校支援コーディネーター）※資料 当日配付 

（７） 連絡事項 

    ○令和５年度 卒業証書授与式 ３／１８（月） 

     令和６年度 入学式     ４／ ５（金） 

    ○令和６年度 ゆうさくコミュニティ・スクール協議会予定 

   【第 1 回】令和６年 ５月 ８日（水）１３：３０～１５：３０（授業参観含む） 

   【第２回】令和６年 ９月２５日（水）１３：３０～１５：３０（授業参観含む） 

【第３回】令和７年 １月 ８日（水）１３：３０～１５：３０（授業参観含む） 

【第４回】令和７年 ２月 ７日（金）１４：００～１５：３０ 

８ 会議録作成者 校務アシスタント 前岡 光子 

９ 会議録 

加茂委員より委員総数９人が出席しており、会議が成立している旨報告があった。 

（３） 議長選出 加茂委員より、今年度は会長が行う予定であることを伝え、全員異議

なくこれを承認した。 

（５） 熟議（議長：会長） 



  ○学校関係者評価（主幹教諭） 

    主幹教諭より学校アンケート結果の振り返りと具体的な説明があった。委員から

は以下の意見が述べられた。 

・タブレットを通してなら意見を言える時代なのかもしれないが、発表することが減

るとコミュニケーションが少なくなるのではと心配になる。（中村委員） 

・タブレットやパソコンは道具なので、どのようなかたちで活用するかが重要。話さ

ないと意味がないときもある。（山田委員） 

・コロナ禍では声を出さずにタブレットなどのツールを通じて意見を伝える方が便利

だった面もある。ズームだといろいろな意見出るので便利だと感じる。（内山委員） 

・ほとんどの児童は意見言えると思う。状況も大切なのではないか。（山内委員） 

  ○令和６年度学校経営方針について（校長） 

    校長より資料を参照しながら、来年度の学校経営方針の予定について説明があっ

た。委員からは来年度に向けて以下の質問が寄せられた。 

・ＳＣ（スクールカウンセラー）の先生は常駐なのか。複数の学校を担当しているの

か。（村松委員） 

・平準化されてしまうのは残念に感じる。難しいとは思うが雄踏らしさが出る目標を

加えられるとより良いと思う。（中村委員） 

・夢＝仕事と考えがちだが本当にそうだろうか。「こういうふうに生活していきたい」 

「こういう大人になりたい」という考え方もあるのでは。（飯尾委員） 

・教育の中で、内面的なことも育まれないといけない。（山田委員） 

○学校運営協議会自己評価について（教頭） 

    教頭より事前に配布した自己評価表について説明があり、今年度の振り返りと次

年度の目標について説明があった。委員からは以下の意見があった。 

・毎回、熟議という形で進められている。疑問に感じたことを質問し、それに対して

理解・納得できる回答が得られたと思っている。（坂田委員） 

・校長の説明がわかりやすく、児童にとって「できていること・足りていないこと・

起こっていること」が伝わってきた。このことから学校教育目標や運営の基本方針

についての内容を理解し共有できていると感じている。（加茂委員） 

・教育目標とのつながりや学校・家庭・地域の役割分担を考え見直すことが、学校支

援活動の振り返りや反省をすることとつながっているのではないか。来年度の活動

をより良くするために評価項目を見直すことも必要だと思う。（楠野委員） 

  ・雄踏は人材に恵まれている。ボランティアの存在が当たり前にならないようにする

ことも必要だと思う。ボランティアへの感謝の気持ちを文字にすることも大切。新

しく入ってくれるボランティアの紹介もしていきたい。写真を活用してもっと認知

を広げたい。（加茂委員） 

・情報発信は学校以外でもおこなわれているのか。（山内委員） 

・保護者が気軽に知りたいと思う学校活動にできるといい。（飯尾委員） 

・花ボランティア活動が記事になった。話題性や宣伝効果に期待したい（山田委員） 

・自己満足にならないよう、いろんなツールを使ってさらに発信が必要（中村委員） 

  ※来年度の目標については別紙参照 



○夢育やらまいか事業 CS 加算分の運用について（教頭） 

教頭より、予算を良い活動に使用できた旨説明があり、委員からは以下のような

意見が上がった。 

・雄踏地域は人材豊富で、地域の方に講師を依頼することができている。児童の前で

誇りをもって講師として立ってくれている。（加茂委員） 

・講師の方々の生き方を話してもらうことでキャリア教育の一環となっている。（山田

委員） 

 

○３学期の取組について（学校支援コーディネーター） 

  学校支援コーディネーター兼任の加茂委員より、取り組みについて説明があった。 

 具体的な取り組みや内容について以下のものが紹介された。また、今後来年度のボ

ランティアの活用について希望調査を行なうことも伝えられた。 

・支援はどれも教員から好評である。 

・児童からの御礼の手紙にボランティアの方々が感動してくれる。 

・読み聞かせスペシャルのために、リハーサルまでしてくれている。 

・朝の読み聞かせは年間約 70 回。昼休みのお話し玉手箱は年間 18 回も行なってくれ

ている。 

・５年生の総合授業のＳＤＧｓについて「古橋織布」「杉山ナッツ」が来校予定。 

・登校見守りも継続して行なってくれている。 

・ゆうさく教室は来年度継続するか検討中である。 

・１年生はボランティアが入る活動が下校指導しかなかったので、もう少し増やせた 

らよい。 

・土日学校休みでも花ボランティアの方は花の水やり来てくれている。 

（７） 連絡事項 

教頭より、以下の行事日程と来年度の協議会開催日について連絡があった。 

合わせて第１回協議会の日程が事前配布資料から変更があったことが伝えられた。 

  ○令和５年度 卒業証書授与式 ３／１８（月） 

   令和６年度 入学式     ４／ ５（金） 

 

  ○令和６年度 ゆうさくコミュニティ・スクール協議会予定 

   【第 1 回】令和６年 ５月 ８日（水）１３：３０～１５：３０（授業参観含む）

※第一回の日程変更  ↓ 

【第 1 回】令和６年 ５月１４日（火）１３：３０～１５：３０（授業参観含む） 

   【第２回】令和６年 ９月２５日（水）１３：３０～１５：３０（授業参観含む） 

【第３回】令和７年 １月 ８日（水）１３：３０～１５：３０（授業参観含む） 

【第４回】令和７年 ２月 ７日（金）１４：００～１５：３０ 


